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〔ダンプ労働者・建設労働者等の労働条件改善にむけて〕   

   

   

 

 

        

  

 

  

  

 

   

  

   

      

  

 

 

    

 

  

  

 

  

 

 

 

 

 

 

  

八
面
六
臂
（
は
ち
め
ん
ろ
っ
ぴ
） 

 

今
年
も
、
も
う
８
月
に
入
り
ま
し
た
。

雪
の
少
な
か
っ
た
冬
が
終
わ
り
、
晴
れ
の

日
が
続
か
ず
、
軟
ら
か
い
田
ん
ぼ
を
苦
労

し
て
耕
起
、
代
掻
き
、
田
植
え
に
補
植
。

除
草
剤
を
散
布
、
畦
畔
の
草
刈
り
な
ど
に

溝
切
り
な
ど
、
他
の
人
よ
り
は
遅
く
な
り

ま
し
た
が
、
一
連
の
春
作
業
が
終
わ
っ
た

ば
か
り
だ
と
思
っ
た
ら
、
も
う
来
月
の
中

頃
か
ら
は
稲
刈
り
が
始
ま
り
ま
す
。
日
に

ち
の
た
つ
の
が
早
い
と
感
じ
る
年
で
す
。

▼
私
的
に
も
腰
痛
に
な
っ
た
り
、
軽
ト
ラ

ッ
ク
が
故
障
し
て
し
ま
い
買
い
替
え
た
り

と
、
い
つ
も
の
年
と
違
い
ま
し
た
。
労
働

組
合
の
春
闘
も
６
月
の
中
頃
の
妥
結
と
な

り
遅
い
年
で
し
た
。
そ
し
て
、
い
ま
だ
に

先
の
見
え
な
い
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
で

す
。
毎
年
、
繰
り
返
し
そ
の
月
に
予
定
さ

れ
て
い
た
行
事
や
計
画
が
突
然
大
き
く
変

わ
り
ま
し
た
。
▼
政
府
に
し
て
も
新
型
コ

ロ
ナ
に
よ
り
、
ア
ベ
ノ
マ
ス
ク
、
全
国
民

へ
の
給
付
金
、
休
業
補
償
等
、
税
金
が
予

定
外
に
使
わ
れ
た
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う

か
。
穴
埋
め
に
、
何
か
の
税
を
上
げ
る
の

で
は
な
く
、
無 

駄
な
使
い
方
を 

や
め
て
対
応
し 

て
も
ら
い
た
い 

で
す
。
▼
私
た 

ち
も
、
手
洗
い
、 

う
が
い
、
マ
ス 

ク
と
３
密
を
避 

け
て
対
応
し
な 

い
と
い
け
ま
せ 

ん
ね
。 
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 7 月 19 日（日）、秋田駅前の広場で「戦争法廃止、安倍 9 条改

憲 NO！声をあげよう！県民集会デモ」が 45人でとりくまれまし

た。（上の写真・秋田駅前） 主催は秋田県憲法センター（虻川弁

護士代表） 

安倍政権が 5年前の 9月 19日に戦争法（安保法制）を強行しま

したが、この法律が廃止になるまで声をあげていこうと毎月 19日

に集会・デモがとりくまれています。 

 虻川代表は、あいさつで「イージス・アショア配備撤回は私た

ちの運動の成果です。憲法改悪を押し進めようとする安倍政権を

退陣させましょう」と訴えました。日本共産党の岩渕友参議院議

員もデモの先頭に立ちました。 

 

農林支部が書面決議で定期大会開催                                                                                                                 

5 月 25 日に新型コロナウイルスの感染防止のために出された

緊急事態宣言が全国で解除されました。宣言解除後、各地で外出、

移動の自粛や休業の要請が段階的に緩和されましたが、北九州市

や東京などで新規感染者の確認が続き、クラスター（感染者集団）

も発生しています。第 2波到来の可能性は消えておらず、決して

楽観視できない状況が続いています。 

秋田農林支部第 54 回定期大会の開催について、執行委員会で

議論した結果、現在の状況下では例年どおりの開催は困難と判断

しました。そのため、秋田農林支部第 54回定期大会は、全組合

員に議案書を送付し、討議期間として定めた 6月 22日～6月 29

日の間に組合員からの意見を書記局に集約し、討議期間を経た

後、7月 1日をもって議案を決議する「書面決議」での開催を決

定しました。幸い、討議期間中に議案書に対する反対意見はなく、

決議日時と定めた 7月 1日をもって全ての議案が承認・採択され

ました。後日、定期大会終了の報告と、大会に寄せられたメッセ

ージを全組合員へ送付し、秋田農林支部第 54 回定期大会が終了

しました。 

三役には執行委員長・浅利則夫さん、副執行委員長・山田金人

さん、同・阿部信一さん、同・田中清一さん、書記長・佐藤博之

さんが再任されました。 

県本部第 22回定期大会の案内 

と き 10月 25日（日）10時～13時 

ところ サンライフ秋田（秋田市八橋）2階大研修室 

 

今年はコロナ禍のため、感染予防対策上、昼食をはさまない、

来賓のあいさつは行わない、さらに代議員数を減らしておこない

ます。 

県本部大会は支部、分会ごとの代議員と役員で構成します。各

支部・分会には 9 月に入ってから案内を送りますので、代議員の

参加組織をお願いします。 

 

 

ダンプ・建設労働者の労働条件改善と交通安全実現めざして、第

27回全国ダンプキャラバン行動が 7月 16日とりくまれ、国交省と

秋田県警に要請しました。国交省湯沢河川国道事務所・能代河川国

道事務所は事務担当の副所長や河川、道路担当の副所長らが出席

し、組合側は全国部会の森谷部会長ら東北の代表 5人、秋田ダンプ

支部の高橋委員長ら 3人が出席しました。 

（写真下は湯沢河川国道事務所要請、向こう側が建交労） 

 

 

事務所のお盆休みは、8月 12日～16日です。 

 



 

 

  

 

  

  

  

  

 

  

 

 

  

 

 

 

  

 

 

    

 

 

 

 

   

   

  

   

  

 

  

 

 

   

  

 

 

 

  

   

  

  

 

【前回の答え】 金魚すくい 

 応募者 2名、正解者 2名でした。 

 由利本荘市の笹 耕市さん（73歳）に 1,000円の図書カード

を送ります。答えをハガキかファックス、メールで送ってくださ

い。正解者の中から 1 名の方に 1,000 円の図書カードを贈りま

す。その際、住所・氏名・年齢（さしつかえなければ）・支部・

分会名を忘れずに書いてください。初めての方の投稿大歓迎で

す！ 

応募のしめ切り⇒8月 25日の消印まで有効。発表は次号で。 

ヒント→〇○〇ド〇○〇…夏の空 

余白に意見や組合への要望などを必ず書き添えてください。 

とく名、ペンネーム可。 

仲間の皆さん、ふるって応募を！ 
《あて先》〒010-0976 秋田市八橋南 1丁目 2番 29号 

               Fax. 018-823-7751     

建交労秋田県本部「なかま」クイズ係 
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カギを解き、二重枠に入る文字

を並べてできる言葉は何ですか。 

 

【タテのカギ】①銅で鋳造した貨

幣  ②――をつかむような話 

③広大な土地の――者 ④朝な

――な ⑥目は――ほどにもの

を言い ⑧土曜の翌日。――大工 

⑪たんす、机など ⑬地方裁判所 

⑭縫い――、伸び―― ⑮――の

筍のよう 

【ヨコのカギ】①――で踏みにじる ③――たる目的 ⑤水曜の翌

日 ⑦猿――合戦 ⑨治ること。自然―― ⑩再開発で――が高騰 

⑫――側。――気。――輪もめ ⑭待遇の仕方、扱い ⑯――をね

ぎらう ⑰意志が一致すること 

 

2020年 8月 5日 

日

緊
急
事
態
宣
言
の
解
除
後
に
第

二
波
な
の
か
？ 

首
都
圏
で
の
感

染
が
増
え
続
け
て
い
ま
す
。 

Ｇ
ｗ
は
皆
さ
ん
が
帰
省
の
我
慢

を
余
儀
な
く
さ
れ
ま
し
た
が
、
お
盆

期
間
は
帰
省
す
る
方
も
多
い
の
で

は
？ 我

が
家
は
次
男
が
大
阪
暮
ら
し

で
す
が
、
地
方
へ
の
感
染
拡
散
を
懸

念
し
、
お
盆
休
み
も
帰
省
す
る
な
と

心
を
鬼
に
し
、
メ
ー
ル
し
ま
し
た
。 

ダ
ン
プ
支
部
千
秋
分
会 

 
 

 
 

佐
藤
正
樹 

５
８
歳 

 

イ
ー
ジ
ス
・
ア
シ
ョ
ア
計
画
が
停

止
と
な
っ
た
。
一
応
ホ
ッ
と
し
た
。

政
府
の
決
定
は
山
口
、
秋
田
両
県
民

の
声
に
耳
を
か
た
む
け
、
そ
れ
を
尊

重
し
た
の
だ
ろ
う
か
？…

一
方
で

辺
野
古
基
地
建
設
は
、
沖
縄
県
民
の

声
を
無
視
し
て
強
行
し
て
い
る
。
何

か
変
だ
。
イ
ー
ジ
ス
停
止
に
至
っ
た

の
は
別
の
理
由
が
あ
る
の
で
は
な

い
か
、
と
疑
い
た
く
な
る
。 

そ
し
て
今
、
防
衛
の
た
め
の
先
制

攻
撃
論
が
浮
上
し
て
い
る
。
専
守
防

衛
と
先
制
攻
撃
は
矛
盾
し
な
い
の

か
。
過
去
の
戦
争
の
多
く
は
自
国
防

衛
と
い
う
名
目
で
先
制
攻
撃
を
仕

掛
け
、
戦
端
を
開
い
て
い
る
。
歴
史

に
学
ん
で
こ
の
悪
循
環
か
ら
抜
け

出
す
べ
き
で
は
な
い
か
。
憲
法
第
九

条
は
そ
の
道
筋
を
示
し
て
い
る
と

思
う
。 

 

由
利
本
荘
市 

笹 

耕
市 

７
３
歳 

 

 
政党助成金＝税金で現金バラマキ選挙 

問われる安倍首相の買収目的交付罪 

前法相の河井克行容疑者と妻の河井案里容疑者が大規模買収事件で逮捕された。「安倍首相から」と言われ

て金を渡されたという証言もあり、首相の違法行為も問題になっている。 

河井夫妻の逮捕容疑は、2019年 7月の参院選で票の取りまとめを依頼する目的で地元議員ら 94人に 2570

万円を配ったこと。現金の提供先リストは 100人以上、総額 3000万円超と見られ、資金提供した議員や額は

増える可能性がある。 

 参院選広島選挙区は定数 2で野党共闘の無所属現職、森本真治氏が再選。残る 1議席を自民現職の溝手顕

正氏と案里容疑者が争った。 

 2007年参院選では安倍首相は小沢民主党に惨敗したが続投。当時防災相の溝手氏は「首相本人の責任はあ

る」と痛烈に批判した。2012年 2月にも、野田佳彦政権に対し消費税増税法案への賛成と引き換えに「話し

合い解散」を主張した安倍氏を「もう過去の人」とこき下ろした。安倍首相が広島選挙区で楽々と当選を重ね

てきた溝手氏に、案里元県議を刺客としてぶつけたのだ。 

 自民党本部は選挙前に溝手陣営に 1500万円、案里陣営には 

10倍の 1億 5千万円を資金提供。1億 5千万円のうち 1億 2 

千万円は政党助成金であることが判明。つまり税金が買収に 

使われたのだ。 

 公職選挙法では「買収行為をさせる目的をもって金銭・物品 

の交付を行ったもの」は買収目的交付罪という罪に問われる。 

安倍首相と克行容疑者は何度も面会しており、複数回に分け 

て資金が自民党本部から案里氏と克行氏の支部に提供されて 

いる。複数の地元議員が「安倍さんから」と言われて現金を 

受け取ったと証言。 

 追及が首相に及ぶ前に国会を閉会したのか。「任命責任を 

痛感」するなら首相は、野党が求める予算委員会を開き、 

集中審議で説明責任を果たすべきだ。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 


